

日本共産党区議会議員



石田ちひろ

日本共産党品川議会控室
すずらん通り事務所

TEL 03-5742-6818
TEL 03-5462-2133

2015年5月24日
ちひろニュースNo.56

戦争法はごめんです！

立場の違いを超えて反対の一点で力を合わせましょう

アメリカが世界で起こすどんな戦争にもいつでも自衛隊が参戦できるようになる「戦争立法」。安倍内閣は「、関連法案を14日に閣議決定し、15日に国会提出。
日本共産党は、戦争法案阻止へ、みなさんと力を合わせます。

ごまかしは通らない

に巻き込まれない」と言えるのか
説明はありません。

安倍内閣が閣議決定した「平和安全法制」と呼ぶこの法案に「戦争法案」との批判が巻き起こる中、安倍首相は「アメリカの戦争に巻き込まれることは絶対にありえない」と躍起になつて反論しています。いくら「平和」の言葉で粉飾しても、今回の法案はアメリカが世界で行う戦争に、いつでも、どこでも、どんな戦争でも、自衛隊が支援・参加するというのが正体です。これを戦争法と言わずになんと言うのか。

従来の海外派兵法を変え、戦闘地域にも行く、武器の使用も出来るとし、自衛隊員が「殺し、殺される」危険は格段に高まります。



戦争体験者「戦争だけはダメ！」

若者「殺したくないし殺されたたくない」

地域からはたくさん
の不安の声が寄せられ
ています。

戦争体験をされた多く
の高齢者のみなさん
からは今の状況が「戦
前から戦争に向かう、
あの時と同じ空気を感じ
る」とリアルな実感

が寄せられました。ま
た「空襲で、火の渦の
中を逃げまどい、大切
な人をたくさん失った。
二度とあんな思いはし
たくない」など戦争の
ささまじさを語つてくれ
ました。「戦争だけ
はダメだ」と切実な声
が寄せられています。

若者からも「戦場に
行くとなれば僕たち若
者だ。戦場で人を殺し
たくもないし殺された
くもない」「私たちの
未来に戦争はいらない」
と戦争を知らない世代
も、戦争を知る世代も、
戦争できる国になるこ
とを望んでいません。

今まで安倍政権を支
持してきた人からも
「今の安倍政権は本当
に危険。共産党さん、
安倍さんを止めてくだ
さい」という声も寄せ
られるほど。



5月7日平和行進に参加。
立法反対、核兵器廃絶とアピールしました。



無料法律相談

とき：5月29日(金)

時間：18:00～

場所：石田ちひろ事務所

弁護士さんと話をうか
がいます。

事前にご連絡ください。

5742-6818

日本共産党品川地区委員会主催